



Liebe Eltern unserer jungen Sängerinnen und Sänger,

zweimal haben unsere CyriaKids jetzt schon in einem Familiengottesdienst gesungen. Den Gemeindemitgliedern haben die Darbietungen der Kinder immer gefallen, die Resonanz war sehr positiv.

Wir werden auf diesem Weg weitergehen – immer in der Hoffnung, dass noch mehr Kinder zu uns stoßen und sich der kleine Chor noch vergrößern wird.

Für Ihre Planungen:

Die letzte Probe vor den Sommerferien findet am Dienstag, 18. Juli, wie immer um 16.00 Uhr statt. Weiter geht es dann am 5. September, wenn auch die Schule wieder begonnen hat.

Nach der Sommerpause werden wir wieder neue Lieder lernen, die wir dann im Familiengottesdienst am 8. Oktober singen werden. Es wäre schön, wenn bei diesem Termin wieder möglichst viele unserer jungen Sängerinnen und Sänger dabei sein könnten.

Ihnen allen wünsche ich eine schöne Urlaubszeit und einen guten Start ins neue Schuljahr – besonders den Kindern, die Anfang September den Schritt aus der Kita in die „große Schule“ machen dürfen.

Viele Grüße
Heinz Seipel